

Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Rumort Konzerte «Klappfon», «Radial» und «It is what it isn't»

P220515

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Rumort für die Durchführung der Konzerte unter den Titeln «Klappfon», «Radial» und «It is what it isn't» im Veranstaltungsraum «Wurm» im Atelierhaus Flatterschaft zwischen Juni und Oktober 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte, welche der Verein Rumort zwischen Juni und Oktober 2022 im Veranstaltungsraum «Wurm» durchführt, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. In dieser letzten Saison des Atelierhaus Flatterschaft an der Solothurnerstrasse erhält das Publikum Gelegenheit, unter den Titeln Klappfon», «Radial» und «it is what it isn't» improvisierte unvorhersehbare und konzeptionell komponierte Musik jenseits von stabilen Stil- oder Genrekategorien zu erleben.

